



ベトナム証券市場ニュース 6月23日

VN 指数は急反発 (VN-Index +0.65%)

- 今週の取引は下落して始まり、中東情勢の緊迫化への懸念が広がる中、一時10ポイント超の下落となった。
- 投資家の慎重な姿勢が続き、午前の取引では基準値付近で狭いレンジの値動きとなった。
- 午後の取引では、石油・ガス関連株および特にビンググループ株の力強い反発が市場を牽引し、指数は急速に回復した。
- 銀行株には依然として重しがかかっており、上昇したのは CTG (+0.12%)、MBB (+0.39%)、OCB (+2.59%) のみにとどまった。
- 市場の騰落レシオは売り優勢で、120 銘柄が上昇、205 銘柄が下落、44 銘柄が変わらずとなった。
- 売買代金は前日比 2.5% 減の 21.75 兆ドンとなった。

VN30 が市場上昇を牽引 (VN30 +0.91%)

- VN30 指数構成銘柄では 12 銘柄が上昇、18 銘柄が下落、横ばいはなかった。
- ビンググループ株 (VIC +6.91%、VHM +5.41%) や石油・ガス株 (GAS +4.46%、PLX +2.68%) の上昇に連動して、BCM (+2.56%)、GVR (+2.05%) などが目立った上昇を記録した。
- 一方、VJC (-1.35%)、VNM (-1.24%) は下落幅が大きかった。

セクター・個別株の動き

- SHB (-0.76%) は、Vietravel Airlines の資本金を 1.3 兆ドンから 2.6 兆ドンに倍増させる計画を支援する。これは 2026 年上半期に実施予定で、財務基盤の強化、機材および運航体制の拡大、財務健全性の維持を目的としている。
- VIC (+6.91%) は、ダナン市のハイヴァン峠ふもとに位置する「ランヴァン観光・リゾート複合施設」プロジェクトの建設を正式に開始した。同プロジェクトは総額 45 兆ドン、総面積 512.2 ヘクタールで、リゾート、住宅、商業・飲食、遊園地、教育・医療施設を含む。
- 外国人投資家は本日 1,480 億ドンを売り越した。VCI (-1.68%) の売り越しが最も目立った。一方で、VIC (+6.91%) および HPG (-0.56%) は買い越し銘柄の中でも特に顕著であった。

ディスクレイマー

このニュースは、投資の参考となる情報の提供を目的としたもので、投資勧誘を目的として作成したものではありません。投資に関する決定はご自身の判断でなされますようお願い申し上げます。このニュースは、信頼できると考えられる FiinPro という情報源に基づいて作成されていますが、その情報の正確性、完全性を保証するものではありません。このニュースは、Japan Securities Co., Ltd. (JSI)から直接提供するという方法でのみ配布いたしております。このニュースのいかなる部分も一切の権利は JSI に帰属しており、電子的または機械的な方法を問わず、いかなる目的であれ、無断で複製または転送等を行わないようお願いいたします。

JSI は、ベトナムの証券法に基づいて設立されたベトナムの証券会社であり、日本の金融商品取引法上の登録を受けた金融商品取引業者ではありません。